

A falta de unos días para que comience la brigada de Brasil con el MST, todavía desde Euskal Herria os vamos a hacer una pequeña introducción sobre esta.

Para empezar decir que vamos a ser una brigada de 10 personas que una vez allí nos dividiremos en dos grupos de 5.

La brigada comenzará en Sao Paulo, nos alojaremos en el albergue del MST y se visitarán entre otras la Sede Nacional del MST y la Escuela Nacional Florestan Fernandes.

De aquí nos dividiremos en dos grupos y uno irá al estado de Paraná y el otro al estado de Santa Catarina, ambos en el sur del país, donde visitaremos campamentos, asentamientos, cooperativas...

Bueno gente, esperamos que esta pequeña introducción sirva para encender esa chispa solidaria y sigáis nuestras crónicas brasileñas.

Salud.